

Marie - Odette

+ Marseille, 27 août 1954

Domin

Ma très Révèrende Mère Générale,
Oui, certes, c'est de tout cœur que je remercie Notre-Seigneur,
mais combien aussi vous, Ma très Révèrende Mère, pour la grande
nouvelle et la grande grâce que les quelques lignes ajoutées à la
lettre de Mère L^{re} René me font entrevoir - Je vous suis si profonde-
ment reconnaissante de penser de nouveau à moi pour les Missions,
car l'appel reste de plus en plus, un peu comme une nostalgie -
Et cependant, je ne me fais pas d'illusion: je sais qu'il y aura beau-
coup à souffrir, à bien des points de vue! et puis, il faudra apprendre
une nouvelle langue - sans compter l'anglais à perfectionner - Je sais
que je quitte un apostolat très vivant et tout à fait dans mes
cordes, pour un autre peut-être beaucoup plus aride - Mais je
sens que la Volonté de Dieu est là! - et d'ailleurs, n'est-ce pas de
la souffrance qu'il faut avant tout maintenant pour notre chère Chine!
J'attends dans la paix et la joie l'heure du Bon Dieu!

C'est à la fin de notre retraite - une retraite excellente, très élargissante
dans la Totale charité du Christ, entraînant et universelle - que je vous écris

Lela m'a fait beaucoup de bien, d'autant que je passais une certaine crise de tristesse de réadaptation -- crise de croissance, espérons - la !! J'essaie de tout mon cœur de me remettre au point -- mais ce dont j'ai plein le cœur n'intéresse personne -- et malgré ma bonne volonté, je n'arrive pas toujours à saisir les points de vue nouveaux -- Lela viendra ! et j'espère que cette année de reprise sera fructueuse pour le travail à venir, et pour un élan nouveau du point de vue œuvres, je n'éprouve aucune difficulté, j'ai repris d'emblée et ce sera un bon sacrifice de quitter le secteur et tant d'âmes qui ont si besoin du Bon Dieu -- Le secteur arrive à devenir comme un grand village où l'on rencontre à chaque pas quelque personne de connaissance et peu à peu, on en arrive en quelque sorte, à faire une feu partie des familles, ce qui est nécessaire pour essayer de leur faire quelque bien --

Déjà six mois que je suis ici --

Comme résolutions de retraite, en outre la résolution habituelle du contact avec N.S. en tout et à Travers tout, j'ai donc spécialement pris cette année celles de ne pas juger ni comparer -- De sourire à toute volonté de Dieu -- d'avoir une charité toujours en éveil, en accueil, toujours disponible et celle de l'apostolat de la bonté et de la joie --

En vous redisant tous les sentiments de mon cœur si humblement filiale et profondément reconnaissant, après, ma Très Révérée Mère Générale, l'hommage du profond respect avec lequel je suis, en union de vos prières pour les âmes du Purgatoire et pour la Rédemption universelle

Votre Très humble fille en J. P. M. S.
Marie - Odette
S. a